



TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

VENTAS DE AUTOS A NIVEL MUNDIAL, CON RECESIÓN SIMILAR AL 2011

De acuerdo con la consultora británica Jato, las ventas de autos a nivel mundial registraron una caída similar a la recesión experimentada en 2011. El volumen de vehículos vendidos descendió un 13% hasta los 78.35 millones de unidades. El mercado turco fue el único con crecimiento más acelerado en el mundo con +61%. La pandemia de COVID-19 afectó duramente a la industria automotriz en 2020. El resultado fue tener las ventas de vehículos mundiales más bajas desde 2011, cuando China despegaba y el mundo occidental se enfrentaba a una recesión económica. De hecho, China mostró la primera caída masiva en febrero y comenzó a recuperarse desde mayo. El resultado final fue -2% a 25.24 millones de unidades, lo que en realidad es un buen resultado en comparación con la disminución observada entre 2019 y 2018, de -7%. El papel que tomó el gobierno al impulsar las ventas a través de incentivos dio resultados al final. El año pasado, China representó el 32% del volumen mundial.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

VW CAMBIA DE NOMBRE A VOLTSWAGEN EN EU Y ASUME SU FUTURO ELÉCTRICO



Volkswagen en Estados Unidos cambió oficialmente este martes su nombre a Voltswagen, en referencia a la unidad de potencia eléctrica voltio, como declaración de que la compañía no tiene ninguna duda de que su futuro -y del sector- es eléctrico y su intención es convertirse en el "automóvil eléctrico del pueblo". Un día después de revelar de forma accidental su nueva estrategia de marca, el fabricante alemán Volkswagen confirmó (VW) este martes que, a partir de mayo, la compañía en Estados Unidos se llamará Voltswagen, abandonando el nombre con el que llegó a Norteamérica en 1955 para asumir sin complejos el futuro eléctrico del sector.

JAC MÉXICO Y REFORESTAMOS MÉXICO SE UNEN EN EL COMBATE DE LOS INCENDIOS FORESTALES



En esta ocasión, JAC México y Reforestamos México se unen para invitarte a contribuir en el combate de los incendios forestales que aquejan los estados de Coahuila y Nuevo León. Las personas interesadas pueden realizar su aportación a través del donativo económico y también brindar apoyo a la población desplazada, a través de la donación de víveres. Los donativos en especie serán entregados por las JAC Stores a Reforestamos México.



JOAN BUSQUETS ASUME LA VICEPRESIDENCIA DE MANUFACTURA DE NISSAN MEXICANA

Nissan Mexicana confirma que su operación de manufactura, referente tanto a nivel nacional como internacional, ha renovado su liderazgo con la designación de Joan Busquets Vallonhart- ejecutivo con más de treinta años en la empresa y probado éxito internacional- como nuevo vicepresidente de Manufactura. Sustituye al mexicano Armando Ávila, quién fuera un icono en la posición.





EU ADVIERTE DE NUEVO AUMENTO DE CASOS DE COVID-19

Rochelle Walensky, directora de los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades de EU, advirtió sobre el aumento en el número de casos registrados y de fallecimientos. La directora de los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC, por sus siglas en inglés) de Estados

Unidos pidió a los ciudadanos que usen cubrebocas y cumplan las medidas de mitigación para evitar la propagación del COVID-19, y advirtió de una "fatalidad inminente" a medida que los casos, las hospitalizaciones y los decesos comienzan a aumentar nuevamente.



ORIGEN DEL CORONAVIRUS: 4 HALLAZGOS Y 3 INCÓGNITAS DEJA EL INFORME DE LA OMS

El más reciente informe de la Organización Mundial de la Salud (OMS) sobre el origen del coronavirus deja abierta una de las principales incógnitas de esta pandemia: cómo surgió el virus y cómo fue que llegó a los humanos. No obstante, ofrece algunas conclusiones clave para entender la crisis sanitaria actual. "Este informe es un comienzo muy importante, pero no es el final", dijo en un comunicado Tedros Adhanom Ghebreyesus, director general de la OMS. "Aún no hemos encontrado la fuente del virus", manifestó, asegurando que "en lo que respecta a la OMS, todas las hipótesis siguen sobre la mesa".



ISRAEL DETECTA NUEVA CEPA DE CORONAVIRUS; PREVÉ EFICACIA DE VACUNA DE PFIZER ANTE ELLA

Israel identificó una nueva cepa de coronavirus en su territorio, informó este martes el Ministerio de Salud, que destacó que la vacuna de Pfizer/BioNTech, la de mayor uso en una campaña de inoculación rápida a nivel nacional, parecía ser eficaz para tratar esta variante.

¿CUÁN FRECUENTE ES LA REINFECCIÓN POR EL CORONAVIRUS Y EN QUIENES OCURRE MÁS?

La reinfección de coronavirus es un hecho probado científicamente. Sin embargo, no todas las personas que padecieron la enfermedad vuelven a enfermarse una segunda vez. Un estudio publicado en The Lancet encontró quiénes son los más susceptibles a padecer COVID-19 una segunda oportunidad. Los resultados del estudio indicaron que de las 11.068 personas que tuvieron una prueba positiva en la primera ola, 72 volvieron a dar positivo en pruebas durante la segunda ola, calculándose un porcentaje de reinfección del 0,65%. Pero lo que fue un hallazgo novedoso es que los investigadores encontraron que el riesgo de reinfectarse no fue igual para todas las personas, pues en aquellas personas que tenían más de 65 años, solo el 47% tuvo protección contra la repetición de la infección, mientras que, en las personas más jóvenes, su protección contra una segunda infección fue de aproximadamente 80%.

RECOMENDACIÓN

Si puedes quédate en casa ya que el Covid-19 no se toma vacaciones.



Es necesario continuar con medidas de protección extremas y seguir usando el cubrebocas.



